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An
Herrn Landrat
Dr. Andreas Ebel
35818 Gifhorn

Anfrage

Sehr geehrter Herr Dr. Ebel,

die Fraktion Grüne-Piraten-Linke bittet um die Beantwortung folgender Anfrage.

Unter Bezugnahme auf die Debatte um die Vierzügigkeit des Philipp Melanchthon Gymnasium in 
Meine stellt die Fraktion Grüne-Piraten-Linke folgende Fragen:

1) Warum haben Sie das Schreiben des Braunschweiger Oberbürgermeister Markuth vom 25.6.2015 
    nicht beantwortet? Ist die Vermutung richtig, dass Sie so einer inhaltlichen  Auseinandersetzung aus
    dem Wege gehen wollten? Ist damit zu rechnen, dass Sie, sozusagen im Rahmen einer neuen 
    Nachbarschaftskultur, Schreiben oder Anfragen benachbarter Kommunen, die sich kritisch mit 
    Vorgängen im Landkreis Gifhorn auseinandersetzen, ignorieren? 

2) Hinsichtlich der von Ihnen abgezeichneten Verwaltungsvorlage 1025/XVIII.WP-1, in der darauf 
    hingewiesen wird, dass im Landkreis Gifhorn 
    1. für einen zusätzlichen vierten Zug am PMG kein schulischer Bedarf besteht und allen Schüler-
        innen und Schülern mit Wunsch nach einer gymnasialen Beschulung ausreichende Kapazitäten 
        mit hoher Beschulungsqualität bereitstehen, 
    2. eine mögliche Dreizügigkeit ist für das OHG zwar nicht existenzbedrohend, jedoch seine 
        pädagogischen und schulorganisatorischen Möglichkeiten und damit die Beschulungsqualität 
        insgesamt einschränkt und 
    3. durch ein Absinken der Zügigkeit am Lessinggymnasium Wenden Einbußen in der Beschulungs-
        qualität möglich sind sowie neu errichteter Schulraum leer steht, der auch für Schülerinnen und
        Schüler aus dem Kreisgebiet Gifhorn vorgesehen ist,
    wollen wir wissen, warum Sie sich zu keinem Zeitpunkt in die Diskussion eingemischt bzw. Ihren
    Standpunkt deutlich gemacht und letztlich im Kreistag gegen Ihre eigene Vorlage gestimmt haben?

3) Können wir damit rechnen, dass Sie in Zukunft erneut gegen Verwaltungsvorlage votieren, die Sie 
     in Ihrer Funktion als Landrat selbst abgezeichnet haben?

gez. Fredegar Henze, Fraktionsvorsitzender

Mit freundlichen Grüßen

i. A. Uwe Schiller, Fraktionsgeschäftsführer 
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